

Pour diffusion immédiate
Le 8 décembre 2014

Le CRTC approuve le service téléphonique d'urgence proposé par le Yukon à titre provisoire

WHITEHORSE — Le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes (CRTC) a approuvé, sous certaines conditions, la demande du gouvernement du Yukon visant à mettre en place, à titre provisoire, un service de sélection automatique d'un organisme d'intervention d'urgence. Ce service s'inscrit dans la volonté du Yukon de déployer le service 911 de base dans toutes les collectivités du territoire d'ici les deux prochaines années.

« Nous sommes très satisfaits de la décision du CRTC. Même si nous devons encore consulter nos partenaires au sujet des conditions fixées par le CRTC, nous nous attendons à ce que le service téléphonique provisoire soit bientôt mis en place dans les collectivités rurales », a déclaré le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « La solution proposée permettra à la population de toutes les localités du territoire d'avoir accès aux services d'urgence en attendant que le service 911 soit implanté dans l'ensemble du Yukon. »

Les résidents et les visiteurs des collectivités rurales situées à l'extérieur de la zone 911 pourront composer le 9-1-1 et accéder aux services d'urgence de leur localité en appuyant sur le 1, le 2 ou le 3 pour choisir le service d'urgence désiré. De plus, les numéros à sept chiffres des services d'urgence locaux pourront encore être utilisés.

« Nous sommes heureux de savoir que la solution provisoire proposée par le Yukon sera mise en place d'ici à ce que le système de service 911 soit implanté à la grandeur du territoire », a indiqué le président de l'Association of Yukon Communities, M. Wayne Potoroka. « Assurer la sécurité de nos résidents et de nos visiteurs est une priorité pour les administrations locales, et nous appuyons les efforts du gouvernement du Yukon en vue de mettre en place un service 911 qui répondra aux besoins de toutes les collectivités du territoire. »

Un comité de gestion interservices, composé de représentants de l'Association des chefs de pompiers du Yukon, de l'Association of Yukon Communities, de la Ville de Whitehorse, de la GRC et des groupes d'intervention d'urgence du gouvernement du Yukon, a conseillé le ministre des Services aux collectivités au sujet des diverses possibilités qui s'offrent en ce qui concerne le service 911.

« L'Association des chefs de pompiers du Yukon (AYFC) se réjouit de constater que le CRTC a approuvé une solution provisoire pour le territoire, grâce à laquelle les résidents de nos collectivités pourront composer le 9-1-1 pour avoir accès aux services d'intervention d'urgence », a fait savoir le président de l'AYFC, M. Jim Regimbal. « Nous appuyons cette initiative provisoire et nous avons hâte que le service 911 de base soit offert dans toutes les collectivités du territoire d'ici les deux prochaines années. »

Cette initiative s'inscrit dans le cadre des efforts continus du gouvernement du Yukon pour améliorer les capacités des services d'intervention d'urgence en investissant dans les gens, la formation, l'équipement et les installations, et ce, afin de vraiment répondre aux besoins des Yukonnais lorsqu'ils doivent faire un appel d'urgence.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Mac Hislop
Communications
Services aux collectivités
867-393-7461
mac.hislop@gov.yk.ca

Wayne Potoroka, President
Association of Yukon Communities
867-668-4388
potoroka@northwestel.net

Jim Regimbal, President
Association des chefs de pompiers du Yukon
867-993-2934
jim.regimbal@cityofdawson.ca

Communiqué numéro 14-283

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.